

Le résultat des élections européennes du 25 mai est net et clair : c'est **un très large désaveu du gouvernement Valls-Hollande**, du gouvernement PS-MEDEF, qui en est ressorti.

Mais force est de constater que le vainqueur de ce scrutin est avant tout le Front National, seul véritable gagnant d'un scrutin auquel moins d'un électeur sur deux a participé.

Depuis le 25 mai, dans de nombreuses villes, la jeunesse marque son dégoût de l'extrême-droite. Des manifestations ont déjà eu lieu à Paris, Toulouse, Strasbourg...

La jeunesse a raison !

Même « civilisée », la politique du Front National et de ses satellites est nauséabonde.

- **Le FN, c'est la haine des travailleurs et de leurs organisations** – en premier lieu syndicales. Au-delà de la démagogie, son but est de livrer les salariés à l'arbitraire patronal, sans la moindre défense.
- **Le FN, c'est aussi le racisme.** Les plaisanteries douteuses du vieux pitre Le Pen sur l'ebola viennent une fois plus de le démontrer.
- **Le FN c'est aussi l'oppression des femmes.** Son « modèle », c'est celui d'une structure familiale interdisant aux femmes d'acquérir leur indépendance, comme le montre son rejet à peine voilé d'acquis tels que l'IVG.
- **Le FN, c'est la haine des étrangers.** Sa démagogie anti-Union Européenne ne peut tromper personne. S'il faut effectivement rompre avec l'UE, ce ne peut être pour construire un pays replié sur lui-même et suspicieux envers ceux qui ne sont pas français de souche. On sait où tout ceci a mené !
- **Le FN, c'est la stigmatisation des homosexuels.** On l'a vu en action derrière les diverses manifestations au fort contenu anti-homosexuel qui ont eu lieu ces derniers mois !

Pour toutes ces raisons – et tant d'autres ! - le NPA ne peut qu'être aux côtés des jeunes qui manifestent leur rejet de l'extrême-droite.

Le 7 juin aura lieu une journée de mobilisation contre l'extrême-droite, à un an de l'assassinat du jeune antifasciste Clément Méric. Le NPA appelle à donner à cette journée le retentissement le plus large, à marquer nettement que la jeunesse, les classes populaires rejettent le FN et sa politique.

Contre l'extrême-droite

Manifestation le 7 juin 2014 – 14h, Bastille

Contre le gouvernement PS-MEDEF

Tout le monde le sait : le résultat du FN est le produit de la politique du gouvernement Valls-Hollande, gouvernement qui applique scrupuleusement les « recommandations » anti-sociales de l'Union européenne, du MEDEF.

Ce résultat est aussi le bilan de ceux qui, à gauche, refusent de rompre avec ce gouvernement. C'est d'autant plus dramatique qu'une nouvelle charge anti-sociale est à l'ordre du jour avec le « pacte de responsabilité ». Cette politique ne peut que renforcer les démagogues du FN.

Pour le NPA, le combat contre l'extrême-droite est inséparable de celui à mener contre le gouvernement PS-MEDEF, contre le capitalisme. Il réitère sa proposition d'organiser un front uni du mouvement ouvrier – partis, syndicats, associations... - contre Valls et Hollande, pour organiser la résistance à sa politique, en finir avec le dialogue social et interdire les nouvelles lois anti ouvrières.